

Jefe de Estado cubano felicita a Leonor Borrell por reconocimiento de la FIBA



Imagen ilustrativa tomada de @DiazCanelB

La Habana, 16 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este jueves a Leonor Borrell, quien fuera exaltada al salón de la fama de la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA).

“Con apenas 14 años vistió las cuatro letras, y desde entonces solo encestó gloria. Hoy se convirtió en la primera mujer cubana en el selecto grupo ¡Felicidades, villaclareña!”, escribió el mandatario en su cuenta de X.

Borrell atesora en su trayectoria dos Juegos Olímpicos (Moscú 1980 y Barcelona 1992) y cuatro mundiales (1983, 1986, 1990 y 1994).

Se coronó campeona panamericana en San Juan 1979, con apenas 15 años de edad.

En el Mundial de 1986 fue la máxima anotadora del torneo, con un promedio de 26,7 puntos por partido.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374300-jefe-de-estado-cubano-felicita-a-leonor-borrell-por-reconocimiento-de-la-fiba>



Radio Habana Cuba